



La Direction technologie et information de gestion a sous sa responsabilité les activités relatives aux systèmes d'information, à la bureautique, à la télématique, au développement des systèmes et au support informatique. L'équipe compte quatre personnes dont une architecte, un analyste-programmeur, un agent de soutien technique et la directrice.

Les transporteurs ont maintenant à leur disposition un site extranet où ils peuvent consulter en ligne des informations telles que les coordonnées des producteurs de leurs circuits de ramassage, leurs revenus de transport du lait et le programme de livraison du lait. Un site extranet pour les usines a été développé et sera mis en place au cours de l'année 2002. Une analyse concernant un site extranet pour les producteurs a également été complétée. Ce site permettra aux producteurs de consulter les différents éléments de leur paie et des statistiques reliées à celle-ci. Ils y verront également leur niveau de production, le prix du quota, le prix du lait. Ils auront de plus le loisir de consulter une bibliothèque où sont entreposés plusieurs documents utiles.

Parmi les autres mandats effectués, mentionnons la migration des serveurs de la Fédération vers le système d'exploitation Windows 2000, l'automatisation de l'épuration et de l'archivage des données produites par les systèmes informatiques de la Fédération et le développement d'un système de saisie d'inventaire des bassins refroidisseurs des producteurs par le transporteur par l'intermédiaire du « psion ».

Technology and Management Information

The Technology and Management Information Department handles all activities related to information systems, office automation, telematics, systems development and support. The team's four members are an architect, a programmer-analyst, a technical support officer and the director.

Transporters now have an extranet site at their disposal where they can consult on line such information as the addresses of producers on their pickup routes, their milk transportation revenues and the milk delivery program. An extranet site being developed for plants will be up during 2002. Analysis of the extranet site for producers has also been completed. This site will enable producers to consult various elements of their pay cheque and related statistics. They will also be able to see their production level, the quota price and the milk price as well as consult a library containing a number of useful documents.

Among the other projects completed was the migration of the Federation's servers to the Windows 2000 operating system, the automation of the purging and archiving of data produced by the Federation's computer systems and the development of a system to enable transporters to record producer cooling tank inventories using handheld devices.